



## Kindertag im Prienavera Erlebnisbad

### Beitrag

In Deutschland hat sich der „Internationale Kindertag“ am 1. Juni als fester Feier-, Spiel- und Aktionstag für Kinder aller Altersstufen etabliert. Seinen Ursprung hat der Kindertag in der „Weltkonferenz für das Wohlergehen der Kinder“, die 1925 stattfand und in deren Folge viele Regierungen einen Kindertag einführten. Denn schließlich sind Kinder das wertvollste Gut, das eine Gesellschaft haben kann. Für das Prienavera Erlebnisbad ist das ein guter Grund, ihnen am Samstag, 1. Juni besonders viel Aufmerksamkeit zu schenken. Von 13 bis 17 Uhr wird hier der „Internationale Kindertag“ mit Wasserspielen, einem gratis Slush-Eis pro Kind und einer Beautyecke mit Glitzertattoos gefeiert. Regulärer Eintritt

Informationen bekommt man im Prienavera Erlebnisbad unter Telefon +49 8051 60957-0 oder [www.prienavera.de](http://www.prienavera.de). Das aktuelle Faltblatt liegt auch im Tourismusbüro Prien, Alte Rathausstraße 11 aus.

**Foto:** Chiemsee-Marina-GmbH

## Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

[www.zahnarzt-prien.de](http://www.zahnarzt-prien.de)  
08051-9634060



## **Kategorie**

1. Freizeit

## **Schlagworte**

1. Chiemsee
2. Prien am Chiemsee